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Antes de nada quiero resaltar que es para mi un honor y un orgullo dedicar estas palabras 

por la celebración del 50 aniversario desde que comenzó a funcionar el Centro Asociado de la 

UNED en Albacete, conmemoración que creo nos produce una gran alegría a todos, docentes y 

alumnos, los que estuvimos en su día y los que están en la actualidad.

Hace unos anos algunos veníamos a esta universidad, en mi caso a los 47 anos de edad, 

sin saber muy bien para qué. Muchas personas me decían que ya era demasiado “viejo” para 

estudiar, pero a mi siempre me había gustado la Historia. Así, después de muchas dudas, me 

decidí a matricularme en la Licenciatura de Historia de la UNED. Este acto fue uno de los 

momentos más importantes de mi vida, del cual siempre me sentiré muy orgulloso. Más tarde, 

después de algún tiempo, comprendí la gran oportunidad que esta universidad nos brindaba a 

personas de todas las edades, jóvenes, de mediana edad e incluso jubilados, al darnos los 

conocimientos y la formación que hasta ese momento no teníamos.  

Durante todos esos anos de estudio acumulé experiencias, momentos y recuerdos 

compartidos con todos mis companeros y tutores, que me acompanarán para siempre, 

guardándoles un especial sentimiento de carino y gratitud profunda por su imprescindible e 

inestimable ayuda. Momentos que creo son únicos por las especiales  características que 

concurren en las tutorías de esta universidad, dado que las personas tienen un plus de motivación 

para asistir a las mismas, y esto referido tanto a alumnos como a tutores.

Todos y cada uno de mis companeros, durante ese tiempo, han dejado su propia marca en 

esas clases, y todos nosotros nos hemos dejado mutuamente una huella, simplemente por el 

hecho de habernos conocido, y por el hecho de habernos relacionado muy intensamente en actos 

y viajes durante esos anos en el contexto, en mi caso, de la Facultad de Historia. Esto te hace que 

no los olvides nunca y que siempre los lleves contigo. De hecho aún mantenemos de una u otra 

manera esa relación, ese vínculo. En resumidas cuentas, mi experiencia durante los anos en los 

que estudié en el centro de la UNED de Albacete fue como vivir dentro de una gran familia, con un 

trato entre profesores y alumnos muy cercano, muy humano.

Bueno, llega el momento de despedirse, de decir adiós a esta conmemoración del medio 

siglo de vida de la UNED en Albacete y de mirar hacia adelante, pero sin olvidar la importancia 

que tuvo y sigue teniendo en la historia de una ciudad como la nuestra.

Enhorabuena para todos al poder seguir disfrutando de una institución tan importante al 

servicio de todos nosotros en esta ciudad. ¡Muchas felicidades!


